

## Ein Kommunikationszentrum für Wuppertal

In den 70er Jahren entstanden in vielen Städten der Bundesrepublik die Kommunikationszentren. In Wuppertal wurde von einer Bürgerinitiative das Zentrum „Die Börse“ gegründet. In den letzten 20 Jahren hat sich vieles in der Kulturszene Wuppertals verändert. Neue Orte für Kultur und Kommunikation sind entstanden. Die „Börse“ muß Ende des Jahres ihren angestammten Platz am Viehhof verlassen. Der Verein „Kommunikationszentrum Wuppertal e.V.“ gründet an anderer Stelle ein neues Zentrum.

Braucht Wuppertal ein Kommunikationszentrum? Als Ort für Kunst und Kultur, als Forum für soziale und gesellschaftliche Fragen, als Haus für Initiativen und Gruppen, als Stützpunkt für Gemeinwesenarbeit, als „Bürgerhaus“ für jung und alt? Das Thema soll in einer „Zukunftswerkstatt“ behandelt werden.

Leitung	N.N. E.Dieter Fränzel
30.1.-1.2.97	3 Tage
Fr. -So.	18.00/15.00 Uhr
Bildungsstätte	Volipension
„Hubertushang“,	80,-DM
Odenthal	
eigene Anreise	